
Jinos: Salut

Par jinos, le 19/03/2010 à 11:21

Salut,
j'ai étais étudiant en licence droit il y a quelques années à Malakoff. J'ai arreté au bout de la 
première année pour faire des études d'histoire, ensuite j'ai travailler. aujourd'hui je voudrais 
reprendre les études de droit à distance avec le cavej. 
J'ai acquis de la maturité et j'ai plus de confiance en moi que lorsque je suis sortie du lycée. A 
27 ans J'ai pris conscience de l'importance des études, je veux repartir à zéro écrire une 
nouvelle page, il n'est jamais trop tard pour apprendre.
Je suis un passionné de géopolitique et la matière que j'aimais le plus était "les relations 
internationales"

J'aimerais aussi etre en contact avec des etudiants qui font du droit à distance.

Bonne journée

Par jeeecy, le 19/03/2010 à 14:55

Bonjour et bienvenue sur Juristudiant

tu trouveras ici les réponses à tes questions, enfin je l'espère

il y a également des étudiants sur ce forum (et même des ex-étudiants) qui font ou ont fait 
leurs études à distance

@ bientôt

Par fan, le 26/04/2010 à 19:22

Bienvenue. :)Image not found or type unknown
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